



早いもので、今年もあと1ヶ月余りを残すのみとなりました。体育祭、文化祭と大きな行事が終わり、みなさんの中には、「これからは・・・したい」「来年は・・・したい」と来年を見据えて考えている人も多いのではないのでしょうか。みんな2年生として順調に成長してきています。思いを行動に移し、自分・友だち・家族を喜ばせる行いを意識して、もうひとまわり大きくなることを期待しています。共にすすんでいきましょう！

文化祭感想 ~音彩~

合唱は、放課後練習をしてきたおかげで優秀賞がとれたからよかった。また、椅子出しとかの文化祭準備とかもできた。多種芸人でばくちゅうとかしていたのがすごかった。未成年の主張もみんなのいろいろな気持ちとか個性を知れてよかった。最高の文化祭にできてよかった。来年も盛り上げたい。

合唱では、きちんと音程があっているか、歌詞を間違っていないかなどを考えながら練習しました。そのおかげで自分たちの目標である『優秀賞』をとることができました。そして、吹奏楽のソロでは、音はずさず、リズムも崩さなかったのがよかったです。これらの経験を生かして、緊張してもしっかりと歌ったり、吹いたりできるようにしたいです。

「つばさをください」と「心の瞳」を歌いました。緊張したけど、間違えずに歌えました。1年生と3年生は、とってもよかったです。多種芸人と未成年の主張はおもしろかったです。来年は3年生です。大きな声で、一生懸命がんばって歌います。

初めて指揮者をやってみて、まわりを見ることができました。一人ひとりの歌う顔や声を確認することができました。みんなも自分自身も成長することができた気がします。ベストアンコール賞は惜しかったけど、みんなで心一つにして歌うことができたと思います。来年も最高の文化祭にしたいです。

合唱は、去年より良い結果だったので成長を感じることができました。優秀賞はとれませんでした。すごく良い経験になりました。練習では少し不安だったけど、本番では音程はきれいだったと思います。来年は音程だけでなく、声をもっと出したいです。後悔のないようにもっと練習して、がんばります。

『音彩』のテーマに沿って活動できたと思う。なぜなら、きれいな音色を彩るために放課後なども協力して練習することができたし、最後までやりきれたからだ。これからの活動も、自分なりの本気を出して、みんなと協力して物事に取り組んでいきたい。来年は、一人ひとりの個性を出し合い、最高の文化祭にしたい。

合唱では、最初に歌った時は、音程がずれていた、他のパートにつられてしまうことがあったので不安だったし、音楽の授業で練習していた時もあまりうまくいきませんでした。でも、放課後練習をするようになってから、一人ひとりが大きな声を出して、いい音色にもなりました。結果は、優良賞でした。自分の中では、しっかりと声を出せて、音程もずれずに歌うことができて良かったです。来年の合唱は、ベストアンコール賞をとるためにがんばりたいです。

山中 文化祭



自分の進路について考えました

自分は、高校は行きたくないという気持ちが強いです。でも、生きていくためにはある程度学歴がないといけないし、世界で生きていくためには、大事な経験だと思うので、いまからでも必死に勉強して生きていきたいと思いました。自分の将来のためには、自分が一番がんばらないといけないと改めて感じました。

今まであまり進路について考えたことはなく、どこでもいいなと思っていました。でも、今日の話を聞いて、しっかりと自分が親、先生と相談して決めるべきだと思いました。また、自分が行きたい高校に行けるようにこれからの授業や時間を大切にしたいです。

~Be the ドリー夢メーカー~

11月19日(火)に家庭教育講演として、腰塚勇人さんを講師にお招きして「命の授業」を全校で聞きました。「みんな違って当たり前」「みんな誰かの大切な命」「自分もまわりも傷つけない」「生きることは助け合い」など、たくさんのキーワードを使って分かりやすく、私たちの心に響くお話でした。感想を紹介します。

私は、つらいことがあっても家族にさえ話すことや相談することができないので、まずそういう人を探さないといけないなと思いました。私は、できるだけ「ありがとう」と感謝を伝えているつもりでも、自分が少し機嫌が悪いと、すぐ感謝を伝えられなくなってしまったり、逆に人にあたってしまったりので、そういうところから変えていきたいです。そして、誰かを助けてあげたり、相談にのってあげたりするように少しずつ考え方を変えていって、みんなから頼られる人になりたいです。

私は、あまり人に大きい悩みなどを相談できずに一人で抱え込んでしまいます。でも、今回の講演で、「助けて」ということは恥ずかしいことでも、ダサいことでもないと改めて気づかされました。これからずっとすごく辛くてすべてから逃げ出したいくなることもあると思うけど、今回の講演の言葉一つ一つを思い出して悔いの残らない最高に幸せだったと思える人生にしたいです。命を育ててくれた、生まれさせてくれた親、支えてくれた友人、先生への感謝の気持ちを忘れないように、人生を縁 joy していきたいです。

11月6日に学年集会で進路学習を行いました。高校へ行く理由や、これからの進路実現に向けてどう考え、行動すべきかを見つめる時間となりました。

高校に行くことは、自分の可能性を広げて、自分の将来で役立つことだと学べた。あと5カ月もすれば3年生になり、自分のこれからを真剣に考えなければいけないので、少しずつ親と話をし、あとで困らないようにしようと思う。高校に行けるように、1,2年生の内容を復習して受験にいいみたい。そのために、今ある時間をできるだけ大切に使う、後悔しないようにする。将来につながる高校を選びたい。



12月の予定

12/2	月	集金日	12/15	日	アンサンブルコンテスト加賀支部大会(小松市民センター)
12/3	火	評価問題(1限国語、2限数学、3限理科)	12/17	火	一斉委員会
12/4	水	思春期講座(5限)	12/18	水	お話ボランティア
12/6	金	研究授業(5限)	12/19	木	4限まで、大掃除 13:35~14:05、終礼~14:20
12/7	土	ソロコンテスト本選会(市文化会館)	12/20	金	3限まで 通知表渡し 終礼~12:45
12/11	水	学美①、STEAM 発表会(5限後 全校集会)	12/22	日	県アンサンブルコンテスト(根上タント)
12/12	木	学美②、ビブリオバトル(昼休み)	12/23	月	給食終了、通知簿渡し 終礼~12:45
12/14	土	Kaga STEAM Presentation(アローレ)	12/24	火	終業式

